



Vente de chocolats de Pâques

publié le 10/03/2020

La FCPE du Collège François Albert propose une vente de chocolats de Pâques dont les bénéfices permettront de participer à des projets destinés aux enfants.

Les bons de commandes ont été distribués aux élèves le 9 mars.

Les commandes accompagnées du règlement (chèque à libeller à l'ordre de la FCPE du collège François Albert) sont à déposer dans la boîte en bois située dans le hall avant le 20 mars.

La livraison est prévue semaine du 10 avril (et non du 13 avril comme indiqué sur le bon de commande)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.